

Production renforcée pour les Fonderies et Ateliers Salin

by Usine Nouvelle - vendredi, décembre 07, 2007

<https://www.correspondances.fr/production-renforcee-pour-les-fonderies-et-ateliers-salin/>

Spécialiste de la fabrication de pièces de fonte à l'unité ou en petites séries, la Société nouvelle des Fonderies et Ateliers Salin (SNFAS), implantée à Dammarie-sur-Saulx (Meuse) consacre 1,8 million d'euros à l'acquisition d'un four de fusion d'une capacité de 23 tonnes.

Cet investissement, démarré cette année, a d'ores et déjà généré 8 recrutements et portera les effectifs à 70 salariés d'ici à la fin 2008.

Filiale des fonderies de Brousseval et Montreuil, basées à Brousseval (Haute-Marne), la SNFAS affiche une progression constante de 20% par an et réalise en 2007 un chiffre d'affaires de 8,2 millions d'euros. Elle destine la moitié de sa production à l'export vers l'Allemagne, le Bénélux et la Pologne.